
誰

も

が

使

い

や

す

い

駅

に

と

 

取

り

組

ん

で

き

た

川

村

の

り

あ

き

 

 

西

武

新

宿

線

中

井

駅

は

、

エ

レ

ベ

ー

タ

ー

と

エ

ス

カ

レ

ー

タ

ー

が

な

く

、

特

に

朝

の

時

間

帯

は

１

時

間

の

う

ち

40
分

も

遮

断

機

が

下

り

る

な

ど

開

か

ず

の

踏

み

切

り

の

状

態

で

、

遮

断

機

の

く

ぐ

り

ぬ

け

な

ど

危

険

な

状

況

が

続

い

て

き

ま

し

た

。

 

 

私

、

川

村

の

り

あ

き

は

、

な

ん

と

か

し

な

け

れ

ば

な

ら

な

い

と

考

え

、

住

民

の

皆

さ

ん

、

「

中

井

駅

に

エ

レ

ベ

ー

タ

ー

、

エ

ス

カ

レ

ー

タ

ー

を

つ

く

る

会

」

の

み

な

さ

ん

と

２

０

０

４

年

12
月

西

武

鉄

道

と

新

宿

区

に

署

名

提

出

、

２

０

０

５

年

４

月

西

武

鉄

道

本

社

で

の

交

渉

、

２

０

０

５

年

７

月

西

武

鉄

道

と

新

宿

区

に

申

し

入

れ

等

、

と

も

に

行

動

し

、

議

会

で

も

２

０

０

３

年

の

初

当

選

以

来

、

代

表

質

問

と

一

般

質

問

を

は

じ

め

取

り

上

げ

続

け

て

き

ま

し

た

。

そ

し

て

２

０

０

９

年

度

に

新

宿

区

が

予

算

を

つ

け

、

実

現

の

第

一

歩

が

ふ

み

だ

さ

れ

て

い

ま

す

。

 

 

予

算

特

別

委

員

会

で

質

疑

、

 

Ａ

Ｔ

Ｍ

・

ポ

ス

ト

再

設

置

に

つ

い

て

も

 
 

 

地

域

の

方

か

ら

の

「

工

事

は

予

定

通

り

進

ん

で

い

る

の

か

」

と

の

ご

心

配

を

受

け

、

３

月

９

日

、

予

算

特

別

委

員

会

で

取

り

上

げ

ま

し

た

。

以

下

が

新

宿

区

の

答

弁

で

す

。

 
 

・

全

体

と

し

て

２

０

１

６

年

度

完

成

へ

向

け

予

定

 

 

通

り

工

事

は

進

ん

で

い

る

 

・

改

札

は

地

下

に

設

置

 

・

２

０

１

５

年

度

、

人

道

橋

の

施

工

が

始

ま

る

 

・

同

じ

く

、

南

口

・

北

口

、

防

災

コ

ミ

ュ

ニ

テ

ィ

 
 

 

ス

ペ

ー

ス

、

管

理

棟

設

計

と

地

元

説

明

を

行

う

 

・

２

０

１

６

年

度

、

南

北

自

由

通

路

が

完

成

 

・

ポ

ス

ト

再

設

置

は

、

日

本

郵

便

に

要

請

中

 

・

Ａ

Ｔ

Ｍ

再

設

置

は

、

仮

設

置

は

セ

キ

ュ

リ

テ

ィ

 

 

上

難

し

い

の

で

設

置

で

き

る

よ

う

に

な

り

し

だ

 

 

い

速

や

か

に

再

設

置

す

る

 

 

中

井

駅

を

に

ぎ

わ

い

の

拠

点

へ

と

提

案

 
 

 

近

年

、

中

井

駅

周

辺

で

は

「

染

め

の

小

道

」

や

林

芙

美

子

記

念

館

を

め

ぐ

る

ま

ち

歩

き

が

盛

ん

に

な

っ

て

い

ま

す

。

新

宿

区

と

し

て

も

さ

ら

に

後

押

し

し

な

け

れ

ば

な

り

ま

せ

ん

。

 

 

私

が

２

０

１

２

年

・

２

０

１

３

年

の

一

般

質

問

で

提

案

し

た

よ

う

に

、

中

井

駅

が

観

光

や

地

域

活

性

化

の

拠

点

と

し

て

機

能

が

果

た

せ

る

よ

う

整

備

を

し

、

地

域

を

盛

り

上

げ

て

い

き

た

い

と

思

い

ま

す

。

 

 

新

宿

区

西

落

合

１-

32-

18

 

０

９

０-

９

３

３

０-

９

０

０

４

 

発

行

：

日

本

共

産

党

新

宿

区

議

団

 

新

宿

区

歌

舞

伎

町

１-

４-

１

 

電

話

５

２

７

３-

３

５

５

１

 

く

わ

し

く

は

「

川

村

の

り

あ

き

公

式

」

で

検

索

、

ｙ

ｏ

ｕ

ｔ

ｕ

ｂ

ｅ

「

川

村

の

り

あ

き

」

検

索

 

地下鉄落合駅の駐輪場、 

「一時利用が足りない！」「一時利用が足りない！」「一時利用が足りない！」「一時利用が足りない！」    

川村のりあきは増設に取り組みます 

 

 地下鉄落合駅のエレベーターとエスカレー

ターの設置については、私、川村のりあきは

東京メトロ本社での交渉など力を尽くしたと

ころです。今、区政アンケートや地元の方の

ご要望で「一時利用の駐輪場が足りない」と

のご意見をいただいています。 

 

 議会でも取り上げました。 

 増設に取り組みます。 

↑2005年4月26日 西武鉄道本社でバリアフリーと 

開かずの踏み切り解消について交渉（川村撮影） 


